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Precisiones sobre
el tango argentino

8efior dírector de HOY. Bad$joz.

Muy sefbr mfo:
Si lo estíma usted conveníente,

ruego ínserte en el díario de su direc-
c1ón unas oqjecíones sobre «Precisío-
nes sobre el tango argentino», escrito
por el sefior Rabanal Brito, sln afán
polémico, síno en sentido aclaratorío.

En Buenos Aires, no exLste níngún
barrío con el nombre de «Camíníto •; sl
un tfpico y popular barrío llamado de
la Boca, en zona pesquera del puerto,
habitado en su mayorla por italianos,
y una calle denomínada «Camínito»,
en recuerdo del tango del mismo
nombre, donde se inspíró su sutor
Juan de Díos FYliberto, y una placa
evocativa.

El tango es portefio. Exlsten dudas
sobre el barrlo donde nacíó, si bíen los
de San Telmo y Almagro --el prímero
popular y arrabalero- pueden ser su
cuna.

II autor de «La Cumparsita• fue
Matos Rodrlguez -no Mateo-. •

Atentamente, Aiicia Martínez
Finch. (D.N.I., B.85s.378,1

Contestación a la
Comisión de

afectados
8r. dírector de HOY:

^ Al verme claramente aludido por las
precisiones de la Comisión de afecta-
dos de las Vegas Altas, le ruego ínserte
la slguiente nota:

1^- Yo no he pactado nada con na-
díe. En mi entrevista con el señor go-
bernador é ste me expuso las reglas le-
gales para autorizar la manifestacíón.
Era un lo toma o lo deja.

2^.-En todos los pafses democrátí-
cos la mard[eatación ttene un recorrí-
do. Llegar al Oobierno cívll era nece-
sarb.

3.°.-La Comtsión de afectados debe
saber que qufen se benet,cla de la cen-
tral nuclear no ea la Policfa, por lo que
censuro a todoa los que la provocaron.
A1 mismo tiempo repudio el desalojo
del •Har Plchí», donde personas sfn
arte ni parte en los incídentes tliimos
duramente golpeados.

4.°.-Personalmente he aslstido a
todas las manlfestaciones celebradas
en Badajoz ahora y antes. Nunca hubo
más de quinientas peraonas. 8i ha ha-
bído més esta vez se debe a que la ma-
nlIIestaclbn era legal y al apoyo de to-
dos los pertldos politícos, que contra
lo que opína la Comislón, no intenta-
ron monopolizar nada.

5^.-Los miembros de la Comisíón
de afectados deben dar sus nombres
para no caer en aquello de (irar la pie-
dra y esconder la mano.

8.°.-No he acusado de demagogla
nunca a la Comlaibn de aBectados. Por
eso ante explicaclón no pedida...

7.°.-El mayor enemlgo de Extre-
madura sigue aiendo la central nu-
clear. Cuando alguíen quiera tlrar
dardos, puede hacerlo con los que la
aprovechan para medrer politica y
económicamente. Hacerlo conmigo es
no sólo perder el tiempo: es meter la
pata. Atentamente,

Javier Te:eira

N. de la R^Con este eacrito damos
por IInalízada eata conŭoversía que
consideramos de escaso ínterés para
nuestros lectores.

ADHESION A LA -MARCHA
VEADE»

Desde La Antilla (Huelva) recibímos
un escríto ñrmado por más de cíen
personas, solldarizándose con la
«Marcha verde». 8on veraneantes ex-
treme8os.

Aceuchal y el paro

^8etior director:
Hace unos dtas estuvímos en Bada-

joz en el Oobíerno Cívíl una comisión
de CC. 00. y nos prometieron solu-
cíonar el paro por tres subvenciones
distintas y hasta la techa sólo hemos
recíbído una de las prometidas que ha
durado siete dias.

Y de las otras no sabemos nada. Y
nosotros hemos ído de nuevo, la comi-
sión, a pedir más dínero, puesto que lo
que nos prometieron tlie trabqjo para
mes y medío y dio la casualídad que
nos confrontamos con las autorídades
de Aceuchal, que por cierto ttreron
ellos antes que nosotros recíbídos por
el gobernador, síendo nosotros los
primeros en llegar y cuando pasamos
nosotros el gobernador sólo tuvo pa-
labras para decirnos que nosotros so-
lamente nos limítáramos a trabaJar.

Y nosotros decímos si somos una
comisión eleglda por el pueblo y no
tenemos derecho a defender el dere-
cho de los trabqjadores del pueblo y ya
que hemos vísto que las autorídades
no se mueven. Ya que los proyectos
que hay en el Oobierno Civil, çon arre-
glo a las viviendas sociales y agua co-
rriente, que estamos aúnsin ellas, sín
asfalto de calles, sin recogida de basu-
ra.

Sin embargo en estos proyectos
cuentan inIInidades de pueblos de la
provincia, y.Aceuchal no está en estos
proyectoa y esto es muestra de que las
autorídades no se mueven pará nada;
nosotros decímos si las autorídades no
se mueven para nada y nosotros que
somos elegidos por el pueblo nos cie-
n an las puertas y nos dícen que sola-
mente nos limítemos a trabajar,
cuando hay trabaJo.

^Quiénes van a ser en este caso los
que defiendan los intereses del pueblo,
nosotros o aquellos que elegidos a
dedo han estado gobernando a espal-
das del pueblo?

Unión Sindical de CC. 00. en
Aceuchal

Pedro Merchán Ortiz, D.N.I.
76.203.202. Joaquín Rodríguez
Carrasco, D.N.I. 15.323.816. San-
tiago Flores Marrufo, D.N.I.
8.491.650, y Rafael Rodríguez
Díaz, D.N.I. 76.203.151.

«Un símbolo para
la bandera de

Extremadura: La
encina»

Sefior director:
Las lfneas que preceden no se ínspí-

raron en un «escrlbtr por escríbir•, me
las suglrieron dos noticlas publfcadas
en nuestro cotidiano HOY del dfa 17.
En primera páglna, el consenso popu-
lar para dar formalídad a la bandera
de Extremadura; en la página quínta,
un pequeflo suelto haciéndose eco de
noticías catalanas glosaba las exce-
lencías de la encína, y mí mente, ex-
tremefla, encadenó en el acto ambas
noticías.

No todas las regiones tienen el prívi-
legio de contar con un sfmbolo de ver-
dadera raígambre para su bandera.

Extremadura si lo tienec La encina.
;Cuántas páginas se podrfan llenar de
letras menudítas contando sus virtu-
des!

Ella fue la materia que popularízó
una faceta de la artesanfa extremeRa:
^DÓnde están aquellos «barreiios• y
«morteros• de morena y moteada ma-
dera de encina que sólo podfan traba-
Jar artesanos de fUertes músculos y
firmes pulsos por la recíedumbre de la
materia7

^Qué mejor stmbolo?

Norberto López García. D.N.I.
8.208.084

Campamentos juvenlles

EL QUINTO TURNO DE CHIPIONA, SIN
NOVEDAD

• Ablerto el plazo de Inscrlpción para el turno de famllfas

Los componentes del quinto turno del campamento instalado por la
Delegación Provincial de la Juventud en el incomparable •Pinar de la Villa»,
de Chipiona, Ilegaron sin novedad, iniciándose el amplio y sugestivo pro-
grama de actividades.

Para el último turno, a cetebrar en la primera quincena del mes de
septiembre y dedicado a familias completas con todos sus miembros, se ha
abierto el plazo de inscripción, que finalizará el viernes dfa 26. Los interesa-
dos pueden dirigirse a mencionada Delegación (avenidaJosé Antonio,l0) o
a cualquiera de las delegaciones locales de la juventud.
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Consejera delegada de EXTRATURS

Extremadura necesita
promocionarse

• Queremos poner en marcha la inauguración de un bar
extremeño con decorados y gastronomía típicas de la región

En nuestra provincia ha empe-
zado a ft^ncíonar EXTRATURS
(Extremadura Turfstica, S. AJ,
una sociedad cuyo fin primordial
es promocionar el turLsmo en la
región. Para que nos hable de ella
nos hemos entrevistado con la
consejera delegada de dicha aso-
ciación, Mazfa Rosa Avila Rosell.

-María Rosa, ^podrías de-
cirme qué es EXTRATURS y de
quién partió esta idea?

-Es una sociedad anónima
para promocionar el turismo en
toda la región. Surg1ó a paztir del
Año Internacional de la Myjer; a
mi me llamazon a colaborar y me
ínscribf en la comisión dírigída
hacia el desarrollo económico y
ŝocial de la mqjer. Concebf la idea
de crear los secvicíos que Extre-
madura podia ofrecer a los visi-
tantes, su historia, arte... Desde
1975 hasta hoy he continuado
trabajando en la idea, que por lin
ya es una realidad.

EXTRATURS ha comenzado
sus operaciones a partir del 19 de
julio del presente y para primeros
de septiembbre tendrá lugar la
inauguración de la sede social, en
la calle Muñoz Torrero, número 9.

-;,Con qué medios económi-
cos cuentan ustedes?

-Contamos con 301 accionis-
tas, la mayoria extremeños, y con
un capital social suficiente para
cumplir los primeros objetivos
que tene^rnos planteados y en el
momento oportuno procedere-
mos a la ampliación de capital.

-;,Fines concretos de EX-
TRATURS?

--Queremos poner en marcha,
posiblemente en septiembre, la
inauguración de un bar extreme-
ño, con decorados y gastronomfa
tfpicas de la región, con sus bue-
nos vinos, embutidos, platos re-
gionales, etc.

También estamos trabajando
en una gufa turistica, con rutas y
con todo aquello que ya existe y
que podemos ofrecer de inme-
diato a los visitantes.

-Se dice que Badajoz es una
ciudad de paso, ^cuáles cree que
son las causas y las posibles so-
luciones?

-Las causas pueden ser que
Badajoz, como cíudad, está poco
promocionada, pero explotando
sus recursos turfsticos tiene lo su-
ficiente como paza atraer a un tu-
rismo de cultura, cuenta con co-
sas muy ínteresantes, como la
Catedral, el Museo Arqueológíco,
Museo de Bellas Artes...

Como solucíones, serfa intere-
sante que se creara una sala
«folk» para que se conociera todo
lo de aquf.

En el terreno de la cancíón te-
nemos el cancionero de Bonífacío
(^íl, que creo es una auténtica
cantera. En esta sala se podria
cenar, bailar..., pero enfocándola
no como sala de flestas, sino
como algo popular. Podrfa Ilevaz
el nombre de una persona repre-
sentativa extremeña que se ca-
racteríce por el amor a su tierra,
concretamente en el terreno mu-
sical.

Por otra parte, píenso que la
propaganda es práctícamente
nula, no se organizan viajes, no
hay nínguna ruta organízada a
níngún lugar ínteresante de los
muchos que tenemos, como
(3uadalupe, Trujlllo, Jerez de los
Caballeros, Zaffa, etc.

Otra de las íde as que tengo es la
de confeccionar un trfptico y co-
locarlo en todas las agencias de
viajes, bancos, hoteles... que diga:
«Conozc a Badajoz en tres horas».
Ahi está la idea por si alguien
quiere llevarla a la práctíca.

Acontinuación le preguntamos
qué cuál serfa según ella la ruta
ideal para conocer Extremadura
en poco tiempo. Y se compromete
a hacerme un plano con las cínco
rutas más idóneas según su opi-

Las clnco rutas Idónsas para conocer Extremadura en poco tlsmpo

nión, el cual publicamos junto a
esta entrevista.

Para terminar, nos narra que
entre sus proyectos més ínmedía-
tos está el de promocíonar el Cas-
tillo de Puebla de Alcocer, en el
cual quieren crear, sín modílicar
en nada su estructura, un paza-

dor turfstíco con 150 plazas.
Deseamos que se cumplan to-

dos sus deseos y que tanto nues-
tra cíudad como el resto de Ex-
tremadura sean conocídas en la
medida que lo merecen.

Chon Alonso Lozano

En Mérida

Constituido el Sindicato de
Jornaleros de CC. 00. de la

n nprovincia
EI domingo dia 14 se constituyó en Mérida el Sindicato de Jomaleros de

CC. 00. de la provincia de Badajoz, según nos informa la secretaria de
prensa de dicha central en un comunicado.

Estuvieron presentes 83 delegados de todos los puntos de la provlncia.

EI acto, que comenzó a las 10,30 de la mañana, permitió debatir respecto
a los problemas del sector agricola y muy especialmente la problemática de
los jomaleros. .

Se procedió a votación para elegir los responsables de las distintas
secretarfas y el resultado fue el siguiente: secretario general, Romén Fran-
ganillo Santos; secretario de organización, Pedro Ortiz Alvarez, y secretario
de Prensa y Propaganda, José Moreno González.

Se trataron temas de interés general y muy concretamente sobre el
problema de la emigración a la vendimia en Francla, recogida de la remola-
cha, campaña de la vid y el olivo, etc.

Se fijó la fecha de hoy, dfa 19, para celebrar una asamblea en La Garrovf-
Ila, en la que tratar el tema de la recogida de remolacha. Asimismo, se
coincidió en que era necesario reunlrse en asamblea de delegados el pró-
ximo dia 4 de septiembre, a las 10,30 de la mañana en Mérida, para tratar los
problemas pendientes. Por úttimo, el d(a 28 de agosto, se celebrará en
Almendralejo, en el local del antiguo Sindicato Vertical, a las 11 de la
mañana, para tratar sobre la campaña de la vid y el olivo.

CONSTRUIDO EL COMITE EJECUTIVO DE U.G.T. EN VILLANUEVA DE LA
SERENA

Por su parte, recibimos un comunicado de la Federación local de la UGT
de Villanueva de la Serena, en el que manifiesta que en asamblea general,
celebrada en el local de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos,
entre otros puntos, se trató de la formación del comité ejecutivo local, que
quedó costituido de la siguiente forma: secretario general, Jaime González
Cabrera; se^retario de organización, Manuel Vargas Bermejo; secretarlo de
formación, José Cotrina Ponce; secretario de administración, Joaqu(n Sán-
chez González - Casallo; secretario de prensa, Francisco Cabanillas Suárez,
y secretario de propaganda, Angel Calderón Gutiérrez de Tena.


